
やさしいにほんご



・がいこくじんがたのしくせいかつ
できることをたすけます

・みんながたのしくせいかつできる
ところをつくります

かんがえ

やくそく

これから
すること

・いろいろなぶんかのひとがいっしょに
せいかつできるところをつくります
・ことばのべんきょうと
コミュニケーションをたすけます

・がいこくじんがたのしくせいかつ
できることを たすけます

・HIFAのことを いろいろなひとに
しらせます

→いっしょに せいかつします
みんな ともだち です



わたしたちは
いろいろなひとがともだ
ちになって、いっしょ
に たのしくせいかつで
きるしゃかいをつくり
ます。

かんがえ

→いっしょに せいかつします みんな ともだち です



がいこくじんがたのしく
せいかつできることを
たすけます

がいこくじんが
あんしんできるところを
つくります

3. ともだちを
つくることをたすけます
4. いろいろなぶんかを
しります
5. ひののみんなで
いろいろなひとが
たのしい せいかつが
できるところを
つくります

1.にほんごのべんきょうとコ
ミュニケーションを
たすけます
2. せいかつできることを
たすけます
（たいふう・じしん などを
せつめいします）

かんがえ



いろいろなぶんかのひとがいっしょに
せいかつできるところをつくります

①いろいろなぶんかのひとといっ
しょにせいかつしていることをしら
せます
②いろいろなぶんかのひととはなし
て、ともだちをつくります
➂いろいろなくにのぶんかをせつめ
いします
④まちのイベントにさんかします
➄しやくしょや まちのグループと
いっしょにがんばります
⑥がいこくじんがしゃかいのリーダー
になることをたすけます

ことばのべんきょうとコミュ
ニケーションをたすけます

①にほんごきょうしつ
・にほんごのべんきょうをたすけます
・にほんごをべんきょうするひとのそうだ
んをききます
②かんたんなにほんごやいろいろなこと
ばでおしらせします
・ほんやく/つうやくでたすけます
・いろいろなことばでじょうほうをおしら
せします

➂いろいろながいこくごをべんきょうします



がいこくのひとがせいかつ
できることをたすけます

①せいかつの そうだんを きき
ます
②さいがい(たいふう・じし
ん)の ときに する ことを おし
えます
③まちの ルールのべんきょう
をたすけます
④こどもの きょういくを たす
けます
➄びょうきの ひとの けんこう
をたすけます
⑥すむ へやの こと(へやさが
し)をたすけます
⑦しごとの こと(しごとさが
し)をたすけます
⑧しゅみや あそびを たすけま
す






